

Patricia Louvel, nouvelle présidente

Patricia Louvel, nouvellement élue présidente de l'AAIRN (Association Amicale des Insuffisants Respiratoires de Normandie) en succédant à Claude Marchesin (diplômé président d'honneur), a inauguré le nouveau siège administratif de Mont-Cauvaire.

Emmanuel de Bailliencourt, maire de la commune, a mis gracieusement à disposition de l'association la salle des fêtes municipale, pour cette cérémonie qui s'est déroulée le 7 novembre, en présence notamment du professeur Jean Pierre Lemerrier, fondateur et membre d'honneur de l'AAIRN, et de plusieurs invités de marque.

Quatre-vingt-quinze personnes se sont présentées à cette manifestation sur les 200 adhérents que compte l'association. Nombre très important au regard des handicaps très lourds que subissent certains membres.

Pour permettre une rencontre conviviale, Patricia Louvel a organisé un repas animé, servi en buffet avec tombola dont la vente contribuera à une sortie printanière des adhérents.

Lors de ce déjeuner, la présidente a remis des prix récompensant trois adhérents, ainsi qu'un prix d'honneur au professeur Lemerrier pour ses actions en faveur des malades depuis 25 ans au sein de l'AAIRN.

Chaque participant s'est vu remettre un livre de poésies signées Monique Pourre, dite « La Chartreuse », adhérente depuis 10 ans et disparue en juillet 2015.



De gauche à droite Christian Bervegliri, Alain Devillers, Emmanuel de Bailliencourt, Patricia Louvel et Jean Pierre Lemerrier

Historique, rôle et actions de l'AAIRN

L'association est née en 1991 des vœux du professeur Jean Pierre Lemerrier, pneumologue à Rouen. Seule organisation en Seine-Maritime pour l'aide aux personnes souffrant d'insuffisance respiratoire, elle voit les rangs de ses membres s'étoffer de mois en mois. Outre ses nombreuses missions, l'association s'est fixé deux buts : rompre l'isolement et encourager une pratique physique.

Son rôle premier est de venir en aide aux patients, souvent isolés en raison du han-

dicap. De ce fait, l'AAIRN lutte contre l'isolement qu'entraîne cette pathologie interdisant beaucoup d'activités, en créant une solidarité entre ceux qui partagent les mêmes problèmes. Elle leur apporte des distractions à leur portée, comme des spectacles, des sorties, voire même des voyages adaptés.

L'association a mis en place des séances post-réhabilitation qui permettent aux

patients de poursuivre l'entraînement suivi pendant le stage, dans le but de préserver les acquis. Elle propose également des séances de marche nordique à une allure modérée et adaptée, ainsi que des réunions de Qi Gong, une gymnastique énergétique chinoise de bien-être et une science de la respiration.

Patricia Louvel recherche un coach sportif et un kiné.

► Contact

Patricia Louvel : patricia.louvel.76@gmail.com
Tel : 06 83 15 25 24. Site internet : www.aairnormandie.com